



Ernährungsrat Kulmbach

Selbstverständnis des Ernährungsrates Kulmbach

Kulmbach als zweitwichtigster Lebensmittelstandort in Bayern ist prädestiniert für die Entwicklung einer zukunftsweisenden, ressourcenschonenden Ernährung.

Es muss Leuchtturm werden für nachhaltige, zukunftsorientiert und fair produzierte Nahrungsmittel.

Wir wollen mit allen Partnern des Lebensmittelkreislaufes die Ernährungswende vorantreiben.

Für den Ernährungsrat Kulmbach ist die Selbstverständniserklärung des Dachverbandes *Ernährungsrat Oberfranken* Grundlage und Verpflichtung für seine Arbeit.

Das Ziel des Ernährungsrates Kulmbach ist es, die Inhalte auf regionaler Ebene, im Kreis Kulmbach mit seinen Gemeinden und der Stadt voran zu bringen.

Wir stützen unser Hintergrundwissen auf die im ER Ofra erarbeiteten und gesammelten wissenschaftlichen Aspekte.